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reflets du législatif

Séance du lundi 3 novembre 1997, 
placée sous la présidence de 
M. Paul-Daniel Panchaud

. ..e Procès-verbal de la séance du
29 novembre 1997 est approuvé à 
l’unanimité.

2. Autorisation d ’adhérer à l’Association 
régionale pour l’action sociale de la 
région Prilly-Echallens, adoption des 
statuts y relatifs et mode de financement :

En juin 1987, le Conseil d ’Etat déposait 
devant le Grand Conseil un rapport 
d ’orientation sur la Régionalisation de 
l’action sociale (RAS). L’Exécutif canto
nal constatait effectivement une super
position de multiples découpages de 
l’action sociale cantonale dans lesquels 
œuvraient plusieurs organismes spécia
lisés, publics et privés. Il en est résulté la 
mise en place, dès 1990, de 5 régions 
tests. Les expériences étant positives, le 
Conseil d ’Etat a proposé au Grand 
c îseil l’extension de la RAS à 
l’feiisemble du canton.
Les représentants des communes de la 
région Prilly-Echallens ont été invités à 
constituer un Comité régional provisoire 
afin d ’étudier la mise en place d ’une 
Association de communes pour la créa
tion d ’un Centre Social Régional (CSR).
Ce CSR joue un rôle important dans le 
dispositif RAS fonctionnant comme 
service social spécialisé. Prilly a été 
choisie comme commune siège, dès 
lors qu ’elle dispose déjà d ’un service 
social qui pourra s ’étoffer de spécia
listes du canton.
Le dispositif dont l’ouverture est fixée au 
1er janvier 1998 doit permettre à tout un 
chacun, en cas de nécessité, de pouvoir 
dialoguer avec un personnel compétent 
et disponible pour des prestations de 
base destinées à toute la population. Il 
s ’agit notamment de l’application des 
dispositions LPAS (Loi sur la pré
voyance et l’aide sociales), LPJ (Loi sur 
la protection de la jeunesse) et LEAC 
(Loi sur l’emploi et l’aide aux chômeurs)
-  RMR, Revenu minimum de réinsertion.

D U A I O N T
M. M. Amaudruz donne lecture du rap
port de la Commission ad hoc, présidée 
par Mme A. Huber. Dite commission a 
examiné le but et les objectifs de cette 
régionalisation, ainsi que ses incidences 
sur le taux d ’occupation du personnel 
administratif communal et sur les 
finances communales, étant précisé que 
la participation de la Commune sera 
toujours facturée par l’Etat au titre de la 
«facture sociale».

Quelques craintes étant exprimées 
quant à la maîtrise des coûts, suite à la 
mise en œuvre de cette nouvelle struc
ture, il y a lieu de noter que ces coûts 
interviendront dans le mode de réparti
tion des charges financières relatives à 
l’action sociale. Pour ce qui concerne le 
budget et les comptes, le Conseil est 
appelé à se prononcer chaque année, 
au chapitre de la facture sociale. Au 
vote, c ’est à l’unanimité, avec une abs
tention, que le Conseil accepte notre 
adhésion à l’Association et adopte les 
statuts de dite Association.

3. Réaménagement du chemin de la 
Roche :

Il faut d ’emblée souligner que le projet, 
qui s ’inscrit dans le cadre des réaména
gements prévus dans le secteur rte de 
Sauvabelin, rte de la Clochatte, est 
directement lié à la construction du col
lège des Martines. Le plan communal 
de hiérarchisation du réseau routier col
loque le ch. de la Roche en rte de des
serte «A» pour le tronçon est, rte de la 
C lochatte/rte de Sauvabelin, et rte de 
desserte «B» pour le tronçon ouest, rte 
de Sauvabelin - rte des Martines. Le but 
du projet est d ’assurer la sécurité 
des piétons aux abords de l’école 
des Martines. Les travaux devisés à 
Fr. 260’000 .- se présentent en trois 
secteurs distincts :

-  Rte de Sauvabelin/rte des Martines: 
mise en place d ’un bastion en milieu 
de chaussée, au droit des n° 4 et 6 
pour empêcher tout transit ; création 
d ’un passage piétons protégé par un 
îlot, sur la rte des Martines, à l’amont 
du débouché du ch. de la Roche.

-  Ch. du Saux/rte de Sauvabelin: 
reconstruction complète de la

chaussée, selon le concept ch. du 
Tessin, récemment réalisé.

-  Rte de la C lochatte/ch. du Saux: 
cheminement piéton provisoire, côté 
nord chaussée.

Mme J. Cordey donne lecture du rap
port de la Commission ad hoc, présidée 
par M. M. Rauschert.
M. P. Cuche donne lecture du rapport 
de la Commission des finances. La dis
cussion n’est pas utilisée et c ’est à 
l’unanimité que le Conseil décide 
d ’autoriser la Municipalité à entre
prendre ces travaux en lui accordant 
pour ce faire, un crédit de Fr. 260’000.-.

4. Modification des art. 16 (couverts) et 
73 (Jardins d ’hivers) du Règlement 
com munal sur les constructions et 
!’aménagement du territoire :

Le préavis a pour objectif de répondre 
à la motion déposée par M. J.-C. 
Noverraz, fin octobre 1996, et tendant à 
rétablir une égalité de traitement entre 
propriétaires de villas individuelles et 
propriétaires de villas mitoyennes, 
notamment en ce qui concerne les ter
rasses couvertes et les vérandas.
La Municipalité propose un article 16 
modifié comme suit :
«Pour les terrasses couvertes atte
nantes au bâtiment d ’habitation, seule la 
partie excédant le 1 /40e de la surface de 
la parcelle, mais au maximum le 1/4 de 
la superficie du bâtiment principal est 
prise en compte dans le calcul des sur
faces bâties».
M. D. Jenni donne lecture du rapport de 
la Commission ad hoc, présidée par 
M. J.-C. Noverraz, et qui propose un 
nouveau libellé pour cet art. 16, en 
renonçant au «maximum le 1/4 de la 
superficie du bâtiment principal»: «Pour 
les terrasses couvertes attenantes au 
bâtiment d ’habitation, seule la partie 
excédant 25 m2 pour les villas à un loge
ment ou deux logements superposés, et 
35 m2 pour les villas à deux logements 
juxtaposés, est prise en compte dans le 
calcul des surfaces bâties, même si la 
surface constructible n ’atteint pas le 
minimum requis par l’article 62». Cette 
proposition correspond précisément au
1 /40e de la superficie minimum des par



celles. Au terme d ’une brève discussion, 
et au vote, c ’est finalement la proposi
tion de la Commission qui est retenue, à 
la majorité avec deux abstentions.
Au chapitre des communications de la 
Municipalité et propositions indivi
duelles, nous retenons :
-  Une information concernant l’aug

mentation de notre patrimoine fores
tier d ’env. 17’000 m 2, suite à une 
donation de Mme Y. Gaberell, d ’une 
parcelle située sous le vallon de la 
Mèbre.

-  La ratification du Règlement commu
nal sur le Service de la défense 
contre l’incendie et de secours, par 
le Conseil d ’Etat.

-  Enquête sur le projet de création 
d ’un «roller centre ou skatepark»; 
plus de 120 réponses sont en cours 
d ’examen,

-  Sont brièvement évoqués la 
construction de la nouvelle église de 
la Paroisse St-Amédée, ies récentes 
élections communales et les remer
ciements du président à l’attention 
de toutes les personnes qui ont col
laboré au dépouillement,

-  La décision de M. P.-A. L’Eplattenier 
de renoncer à un nouveau mandat.

La séance est levée à 21 h 55.
C Frioud

Secrétaire du Conseil communal

Séance du lundi 15 décembre 1997

Principal et unique objet de cette 5e 
séance de l’année et dernière de la 
législature 1994-1997, le projet de bud
get pour 1998, selon le préavis munici
pal n° 14/1997.

1. Le procès-verbal de la s é a n c e du
3 novembre 1997 est approuvé, a r una
nimité,..après..confirmation cl u libellé
conforme de l’art. 16 du Règlement 
communal sur les constructions et 
l'aménagement du territoi-e, adopté en 
séance du 3 novembre.

2. Budget 1998 : tel que présenté par la 
Municipalité, ce budget s ’établit comme 
suit:

Les revenus totalisent Fr. 17’417’7 5 0 - 
Les charges Fr. 17’408’4 0 0 -
Excédent
des revenus : Fr______9*350-

M. P. Cuche donne lecture du rapport 
de la Commission des finances qui 
relève que comparativement aux 
comptes 1996, les charges considérées 
globalement augmentent de 12,52%, 
alors que les revenus diminuent globale
ment de 7,72%. Après examen détaillé 
des comptes qui suscitent quelques 
remarques et commentaires, la 
Commune propose au Conseil d ’accep
ter ce budget 1998 tel que présenté. 
L’entrée en matière n’étant pas combat
tue, l'assemblée aborde la discussion 
de détail en examinant ce budget 1998 
chapitre par chapitre.

Le problème de l'évolution des salaires 
du personnel de l’Administration com 
munale. Il faut noter que la Municipalité, 
lors de l'élaboration du budget, a prévu 
une indexation maximum de 1,5% ; il 
appartiendra à ia nouvelle Municipalité, 
dès le début de 1998, de se déterminer 
quant à l’octroi d ’une indexation, et ce 
en fonction de l’accroissement de 
l’indice des prix à la consommation.

Le coût des bus scolaires est également 
évoqué; cependant, il y a lieu de rappe
ler que la Commune a l’obligation de 
payer ie transport des élèves domiciliés 
à plus de 2,5 km de l’école. Par ailleurs,
ii faut souligner que ces bus scolaires 
constituent un «outil» qui contribue à la 
sécurité des élèves.

La récapitulation des dicastères 
confirme donc cet excédent des reve
nus de Fr. 9 ’350 -,

Pour information, le Conseil prend acte 
des investissements prévus pour 1998 :

-  Piste de roller, éclairage terrain de 
football, démolition et reconstruction 
du battoir, chaufferie coilège du 
Mottier, hangar voirie, amélioration 
du réseau d ’éclairage public.

3. Communications de la Municipalité et 
propositions individuelles.

Le Conseil est informé des modalités 
fixées par la Municipalité pour la percep
tion de la taxe non-pompier, modalités 
tenant compte de la situation du contri
buable (étudiants - chômeurs ou bénéfi
ciaires de l’aide sociale - incorporés pro
tection civile).

M. Ch, Bratschi signale que le coût total 
des travaux d ’agrandissement et 
de transformation du bâtiment de la 
rte du Jorat 5 s ’établit à Fr. 368’049.90; 
pour ce qui concerne le remplacement 
des orgues du temple, et compte 
tenu de ia participation de la Paroisse, 
le décompte final se monte à 
Fr. 378’168.95.

Divers objets sont encore brièvement 
évoqués : la construction du collège des 
Martines - le projet d ’implantation d'un 
hangar pour ie Service de voirie - la 
manifestation organisée par les Sociétés 
locales, à la Grande Salle, à l’occasion 
du 200e anniversaire de l’Indépendance 
vaudoise - les travaux entrepris sur la 
RC 501, rte de Cugy - le réaménage
ment du carrefour d ’Etavez - le projet de 
route de contournement ouest.

En fin de séance, il appartient respecti
vement à M. J.-P. Carroz, syndic et 
M. P.-D. Panchaud, président du 
Conseil de s ’adresser à l’assemblée 
pour faire un bref bilan de la législature 
écoulée, tout en exprimant leur satisfac
tion d ’avoir pu œuvrer et collaborer pour 
le présent et l’avenir de la Commune et 
le bien vivre de nos habitants.

C. Frioud 
Secrétaire du 

Conseil communal

Cérémonie d’assermentation et ins
tallation des Autorités communales

Mercredi 10 décembre 1997

Invités à se rassembler sur la place du 
Petit-Mont, dès 16h30, M. le Syndic, 
MM. les Conseillers municipaux, 
Mmes et MM. les membres du Conseil 
communal, élus lors des élections de 
l’automne 1997, se rendent au temple, 
en cortège, sous la conduite de l’Union 
instrumentale, accompagnés des ban
nières cantonale et communale.
Au temple, dès 17 heures, M. M. Gorge, 
préfet du district de Lausanne, accom
pagné de M. M. Frey, secrétaire, pro
cède à Passermentation des membres 
du Législatif, des membres de la 
Municipalité et de M. Daniel Grosclaude, 
syndic.
M. le Pasteur Thierry Juvet apporte à 
l’assemblée te message de l’église et de 
la paroisse.
Les Autorités se rendent ensuite, en 
cortège, à l'Aula du coilège du 
Mottier B, rte de la Blécherette, p '" 'r 
procéder, sous la p ré s id e n c e , é 
M. M. Gorge, préfet du district de 
Lausanne, à l’élection du président du 
Conseil communal et de son secrétaire.
Salué par les applaudissements de 
rassemblée, et les chaleureuses félicita
tions du préfet, M. J.-C. Noverraz, 
actuel 1er vice-président est élu prési
dent du Conseil communal pour l’année
1998. Conformément aux dispositions 
de l'art. 12 de la Loi sur les communes 
(LC), M. G. Magnenat, élu, se voit 
confier le rôle de secrétaire du Conseil 
communal.
Selon l’ordre du jour de cette 
séance d'installation, présidée par 
M. J.-C. Noverraz, l'assemblée procède 
à l'élection des membres du bureau 
pour 1998. Sont élus:
•••• Te vice-présidente:

Mme Ursula Wyss Schelker ^
-  2e vice-président :

M. Christian Knecht
-  Scrutateurs :

Mme Marianne Passard 
M. Gilbert Meyian

“  Scrutateurs suppléants :
M. Philippe Hayward 
M. Pierre Thuillard

-  Huissie r:
M. Philippe Chappuis

L’assemblée se détermine ensuite sur 
les indemnités concernant les commis
sions, votations, séances, etc., allouées 
dès ie 1er janvier 1998, puis, au 
chapitre des divers, M. le Président 
J.-C. Noverraz, prend la parole et 
annonce une législature historique s’ins
crivant dans le XXIe siècle et le troisième 
millénaire.
Après avoir souhaité la bienvenue aux
20 nouvelles et nouveaux venus au sein 
du Législatif communal, il précise que 
ces derniers représentent un taux de 
renouvellement de 28,5% et que la pré
sence de 2 nouvelles conseillères porte 
la participation féminine à 10 membres.



M. J.-C. Noverraz insiste sur l'impor
tance de conserver un système d ’élec
tion majoritaire, privilégiant moins la 
couleur politique que les qualités des 
élus.
C ’est sur la notion de sérénité qu ’il 
poursuit, laquelle induit courtoisie et 
confiance envers l’Exécutif, permettant 
la libre expression pour le bien de la 
commune.
En 1993, lors de la précédente législa
ture, le taux de fréquentation déjà en 
baisse aux élections communales était 
de 34%, chutant en 1997 à 31 %. Au 
moment où ia commune accueille son 
5 ’000 habitant, M. J.-C. Noverraz 
s ’inquiète que «l’anonymat dans lequel 
se confinent un certain nombre de nou
veaux citoyens n’augmente».
Il conclut sur l’avenir financier qui ne 
s ’annonce pas trop sombre au vu des 
résultats de la législature passée, mais 
insiste sur le poids des charges que le 
canton fait peser sur les communes et 
ies contribuables, nécessitant une 
arande patience pour retrouver une 

jation d ’expansion.
Saluant l’assemblée avec humour, 
M. J.-C. Noverraz fait ses vœux pour 
l’année 1998.
M. D. Grosclaude, syndic prend la 
parole et félicite pour leur réélection les 
membres du Conseil communal, 
anciens et nouveaux. Il évoque la 
chance pour une commune de 
5 ’000 habitants comme le Mont, de 
pouvoir élire les Autorités, tant législative 
qu’exécutive sur une liste d ’entente 
selon le système majoritaire, offrant 
l’avantage de mettre tout le monde sur 
un pied d ’égalité, permettant aux élus 
de prendre des décisions allant dans 
l’intérêt général de la population.
M. D. Grosclaude poursuit en évoquant 
les questions importantes que la législa
ture 1998-2001 devra résoudre, en par
ticulier celle des finances cantonales 

,it la situation incite ie Conseil d ’Etat 
et le Grand Conseil à envisager des 
transferts de charges sur les com 
munes. Il rappelle que si les communes 
doivent accepter de tels transferts, 
ceux-ci devront s ’accompagner d ’un 
transfert de compétences lors de négo
ciations menées honnêtement en mesu
rant les conséquences des solutions 
envisagées.
Pour exemple, il cite ie cas d ’EVM 1996 
qui aurait dû être une opération blanche 
pour les communes et qui aura en fin de 
compte des répercussions financières 
supposées importantes dans certaines 
communes, dont celle du Monî.
M. D. Grosclaude informe ensuite le 
Conseil de l’organisation de la 
Municipalité et adresse ses remercie
ments et sa reconnaissance aux 
Autorités ayant œuvré pour résoudre 
tous les problèmes d ’épuration et de 
réseau routier, ayant pu établir un plan 
général d ’affectation des sols accepté 
par le Conseil d ’Etat en 1993. II relève 
l’avantage par les temps qui courent 
d ’avoir une commune aux finances

saines et termine en adressant un merci 
tout particulier au syndic sortant 
M. J.-P. Carroz, pour tout le travail qu’il 
a fourni durant ces années passées à ia 
tête de la Commune.
La parole est ensuite donnée à M. le 
Préfet M. Gorge, de retour en saile des 
délibérations. S ’adressant à l’assem
blée, M. le Préfet se propose de parta
ger l’un de ses principaux objectifs pour 
cette législature 1998-2001, savoir le 
renforcement des collaborations au sein 
de la région lausannoise.
Historiquement, l’on peut dire qu’avant 
1956, la législation vaudoise ne pré
voyait une collaboration intercommunale 
que pour la gestion des biens indivis et 
dans ie domaine scolaire. L’entente 
intercommunale, sans personnalité juri
dique est alors traitée par les art. 108 à 
110 de la Loi sur les communes, du
28 février 1956.
Ces ententes ne constituant qu ’un 
moyen de collaboration limité, le législa
teur a prévu l’association de com 
munes, dotée de la personnalité juri
dique, mais limitée à une tâche unique 
ressortant de ia compétence commu
nale. Les modifications légales interve
nues en 1975 ont élargi ces moyens de 
collaboration en instituant l’entente 
entre les seules municipalités pour des 
collaborations «légères», ie référendum 
dans les associations de communes.
Les modifications de ia Loi sur ies com
munes de mai 1996 offrent dès lors des 
outils de collaboration modernes et effi
caces: l’association peut se voir attri
buer des buts multiples: elle peut aussi 
avoir une géométrie variable avec une 
tâche principale partagée par toutes les 
communes et des tâches optionnelles 
pour une partie d ’entre elles.
Une utilisation adéquate des possibilités 
offertes par la législation en matière 
d ’intercommunaiisation est de nature à 
favoriser un esprit régional et la concréti
sation de projets adaptés, ou la partici
pation des collectivités locales à des 
initiatives avec d ’autres partenaires par
ticulièrement du monde économique.
II y a lieu cependant de ne pas considé
rer comme régionalisation :
-  L’intercommunalisation.
-  La décentralisation administrative 

(régionalisation de l’action sociale).
-  La concentration administrative 

(organisation de la protection civile),
Une loi d ’agglomération sera soumise 
au Grand Conseil ; elle a été mise en 
consultation en 1997 et ce sera un ins
trument complémentaire à disposition 
des citoyens et de leurs autorités.
M. M. Gorge tient à conclure en citant la 
définition de la région telle que formulée 
par ia Confrérie des préfets :
-  La région constitue une entité à inté

rêts multiples et à géométrie variable 
groupant les collectivités publiques 
et privées.
Elle forme un ensemble cohérent 
solidaire en vue du développement 
économique, social et culturel. Cet

espace de réflexion se doit de 
dépasser les frontières administra
tives et politiques des communes. 
C ’est en son sein que l’on tente de 
résoudre un ensemble de problèmes 
communs auquel participe un large 
public d ’acteurs socioculturels.

M. le Préfet félicite Mmes et MM. les 
Conseillers de leur engagement au ser
vice des habitants de leur commune.
La séance est levée à 19 h 10.

Le secrétaire ad hoc 
C. Frioud, Secrétaire mcpl

Elections communales 
Législature 1998-2001

Election de la Municipalité

Electrices et électeurs inscrits : 3 ’225
votants: 1’001

Bulletins rentrés : 1’001
Bulletins blancs et nuls : 15
Bulletins valables : 986
Majorité absolue : 494

Sont élus :

1. M. Bratschi Charles 823
2. M. Annen Raymond 789
3. M. Odier Michel 755
4. M. Grosclaude Daniel 732
5. M. Debétaz Edouard 715
6. M. Sueur Jean-Pierre 673
7. M. Guex André 539

Election du Conseil communal

Le vote a eu lieu selon ie système majo
ritaire.
Electrices et électeurs inscrits: 3 ’225

votants: 991
Bulletins rentrés: 991
Bulletins blancs et nuls: 7
Bulletins valables: 984
Majorité absolue : 493

Sont élus dans l’ordre décroissant des 
voix obtenues :
1. Menétrey Guy 835
2. Rauschert Michel 830
3. Chabloz André 824
4. Burri Jean-Edouard 818
5. Miveiaz Biaise 814
6. Wyniger Ernest 810
7. Spanhauer Yves 804
8. Noverraz Jean-Claude 800
9. Duperret François 799
10. Bourgoz Raymond 789
11. Jenni Daniel 787
12. Belet Alfred 786
13. Amaudruz Michel 785
14. isely Jacques 777

Bonzon André 777
16. Rochat Bernard 774
17. Derron Michèle 770
18. Sueur Jean-pierre 769
19. Knecht Christian 768
20. Amaudruz Claude 767

Cuche Pierre 767
Zimmer Catherine 767

23. Capt Jean-pierre 765
Dupuis René 765

25. Pache Claude 762
26. Ansermot Roger 759



27. Meyian Gilbert 753
28. Bergier Nicolas 749
29. Henny Michel 746
30. Robert Marie-Claude 745
31. Corbaz Jean-Claude 744
32. Cuérel Emile 739
33. Truffer Jean-Jacques 735
34. Petermann Jean-Marc 734
35. Pelet Jean-Daniel 732
36. Schmalz André 725
37. Menétrey Jean-Marc 722
38. Giorgis Christine 717
39. Graz Yvan 715
40. Sauterel Alain 713

Knus Eric 713
42. Besson Daniel 712
43. Laedermann Gisèle 711
44. Waldmeyer Jean-Paul 708
45. Wyss Schelker Ursula 703
46. Chenevard Bertrand 702
47. Belet Guy 697

Wirthlin Jean 697
49. Joerg Jean-Daniel 694
50. Hochstrasser Geneviève 691
51. Passard Marianne 690
52. Laedermann Pierre 680
53. Vaucher Philippe 677
54. Huber Aude 676
55. Le Roux Paul 675

Von Wartburg Rodolphe 675
57. Corbaz Daniel 674
58. Jan Pierre-André 671
59. Thuillard Pierre 669
60. Rossellat Michel 659
61. Hayward Philippe 642

Suter Gilbert 642
63. Borin Valent!n 639
64. Guex André 635
65. Schwander Jean-Marie 634
66. Piguet Stéphane 620
67. Chabloz Alain 607
68. Paillard Lucien 603
69. Ruchti Martine 591
70. Chabloz Bernard 588
71. Mojon Gérard 581
72. Chamot Antoine 578
73. Marchand Jacques 571
MM. Jean-Pierre Sueur et André Guex, 
élus à la Municipalité, ont d'emblée 
démissionné du Conseil communal ; 
M. Lucien Paillard, élu, est également 
démissionnaire.
Les 11 suppléants ont été désignés et 
élus tacitement, conformément aux dis
positions de l'Arrêté du Conseil d'Etat 
du 30 avril 1997 :
Grin Martial 
Roulin Monica 
Dupuis Pierre-André 
Demarco Duncan 
Mercier Etienne 
Ruffieux Christian 
Weill Anne 
Wieser Philippe 
De Viron Guy 
Sierro Eliane 
Banderet Vincent

municipalité
Billet du Syndic

Les membres de la Municipalité élus au 
mois d ’octobre de l'année dernière ont

procédé à la répartition des dicastères 
pour la législature 1998-2001. C ’est 
ainsi que M. Raymond Annen garde les 
«Domaines et forêts» et M. Charles 
Bratschi les « Bâtiments » alors que 
M. Edouard Debétaz prend !’« Instruction 
publique et les cuites». Les deux nou
veaux élus, MM. Jean-Pierre Sueur et 
André Guex prennent ia « Police des 
constructions» pour le premier et la 
«Police, le service du feu, ia protection 
civile et l'hygiène» pour le second. Enfin, 
M. Michel Odier garde les «Travaux, 
routes et collecteurs» et conserve son 
mandat de délégué de la Municipalité au 
Conseil de direction du Syndicat AF. 
Quant au soussigné il est responsable 
de !'«Administration générale, des 
finances et de ia sécurité sociale».

La Municipalité a désigné M. Raymond 
Annen comme premier Vice-Président 
et M. Michei Odier comme second. Ses 
séances hebdomadaires ont lieu le lundi 
à 17 heures. Le Syndic reçoit sur ren
dez-vous le jeudi après-midi.

Les 4 Coins du Mont

Les 4 Coins du Mont passent sous ia 
responsabilité du Syndic alors que leur 
rédaction est reprise par le Greffe muni
cipal auquel vous voudrez bien doréna
vant adresser vos art ic les. Cet!e transi 
tion se fait en douceur grâce à la 
bienveillance de Mme Mariette Vaucher 
qui en a été la rédactrice de 1993 
jusqu'au présent numéro. Au nom de la 
Municipalité, comme aussi au nom de 
tous les lecteurs de notre journal com
munal d'information, je tiens à lui adres
ser nos chaleureux remerciements pour 
sa précieuse collaboration et pour le tra
vail qu ’elle a accompli à notre grande 
satisfaction.

Budget 1998

En préparant ie budget 1998 la 
Municipalité s ’est efforcée de limiter les 
dépenses partout où cela était de sa 
compétence afin de ne pas devoir 
demander au Législatif d ’augmenter le 
taux d ’imposition communal. Cela ne fut 
pas facile car nous ne maîtrisons abso
lument pas certains postes de charges 
très importants tels les salaires du corps 
enseignant qui sont déterminés par les 
Autorités cantonales. Il ne faut pas 
oublier non plus, que le Grand Conseil a 
contraint les communes à participer par 
une contribution financière à la couver
ture du déficit cantonal. Pour notre 
commune cette charge supplémentaire 
était de Fr. 558’ÛOO.- pour 1997. Elle 
sera d ’un montant pratiquement iden
tique pour 1998. On nous avait dit que 
cette contribution communale au déficit 
cantonal serait unique en 1997 et on 
nous ie répète pour cette année. On voit 
que ce n’est hélas pas le cas et qu’une 
fois de pius il faut s ’opposer à tout 
transfert de charges qui ne s ’accom
pagne pas ipso facto d ’un transfert cor
respondant de pouvoir de décision et de 
compétences.

A toutes et à tous mes vœux les 
meilleurs pour 1998 que les oracles 
nous prédisent, du point de vue écono
mique, moins sinistre que les années 
précédentes. Puissent-ils ne pas se 
tromper.

Daniel Grosclaude

Scrutins fédéraux 
et cantonaux en 1998

Votations fédérales (dates réservées)

Dimanche 15 mars 
Dimanche 7 juin 
Dimanche 27 septembre 
Dimanche 29 novembre
S’il devait y avoir des votations canto
nales, elles seront fixées dans la mesure 
du possible à ces dates.

Elections cantonales 

Dimanche 1er mars
(Conseil d ’Etat/1er tour et Grand Conseil)
Dimanche 15 mars 
(Conseil d'Etat/2e tour éventuel)

Elections et votations

L’Administration communale tient à rap
peler aux électeurs et électrices que le 
bureau de vote est régulièrement ouvert, 
lors de chaque scrutin, au collège du 
Mottier B, route de la Blécherette, selon 
l’horaire suivant:
Le vendredi: de 19h00 à 20h 30
Le samedi: de 19h00 à 20h30
Le dimanche: de 10h 30 à 12h30
Il est également possible de voter par 
anticipation au Greffe municipal (Bureau 
du contrôle de l’habitant) aux heures 
d ’ouverture des bureaux, dès le mer
credi de la semaine qui précède l’ouver
ture du scrutin (soit 10 jours avant 
rouverture du bureau de vote officiel).
Le vote par correspondance est ouvert 
à tout électeur ou électrice, sur simple 
demande à formuler auprès du Greffe 
municipal.

Séances du Conseil communal

Pour l’année 1998, les séances du 
Conseil communal ont été fixées 
comme suit, tes lundis 2 mars, 27 avril,
29 juin, 5 octobre, 2 novembre et
14 décembre 1998,
Nous rappelons que ces séances, qui 
ont lieu à 20 h 15, en salie du Conseil 
communal (bâtiment administratif de 
Crétalaison, rte de Lausanne 16), sont 
publiques; les ordres du jour sont régu
lièrement affichés aux piliers publics.

5’000 habitants

Après avoir fêté notre 3 ’000e habitante, 
Ariane Chevillât, née le 7 octobre 1975, 
puis notre 4 ’000e habitante, Christine 
Florey, nous pouvons enfin annoncer la 
venue de la 5 ’000e habitante.



Morgane Vullyamoz a vu le jour le
19 novembre 1997; son papa et sa 
maman, M. Alain et Mme Maria 
Vullyamoz, domiciliés à la rue du Village, 
sont particulièrement fiers d ’elle, s ’agis
sant de plus, de leur premier enfant,
Une délégation de la Municipalité, 
MM. J.-P, Carroz, syndic, et
D. Grosclaude, vice-président, accom- 

inés du soussigné, s ’est rendue au 
u^micile de la famille, ie jeudi
18 décembre 1997, pour apporter les 
vœux et félicitations des Autorités et 
fêter comme il se doit Morgane et ses 
heureux parents.
Nous formulons nos vœux ies meilleurs 
de santé et de bonheur pour notre petite 
nouvelle «Montaine» !

Drogue

Un nouveau service

Un espace confiance en matière 
deJpxiço_mania 

Pour tous les problèmes liés à la dro
gue, ia commune du Mont offre la possi
bilité d ’être écouté, de se rencontrer en 
toute confidentialité, de poser des ques- 
j ' t i s , de comprendre et de réagir.

Contactez le réfèrent communal 
en toxicomanie au

tél. 653 25 03
En cas d ’absence, laissez un message 
et nous reprendrons contact avec vous.

Pour lutter contre la toxicomanie, la 
COREL (communauté de la région lau
sannoise) a décidé de créer un réseau 
d ’écoute dans chacune des communes 
membres. Tous les référents ont bénéfi
cié d ’une formation financée par la 
COREL et assurée respectivement par 
la Fondation du Levant et par une ani
mation de Rel’ier.
Grâce à la mise en place d ’une perma
nence téléphonique, le réfèrent commu
nal est avant tout une présence, il est à 
disposition pour écouter, informer les 
toxicomanes et leurs proches sur les 
moyens de lutte, tant sur les plans médi
cal, social, qu’institutionnel.
Nous souhaitons tous que ceux qui sont 
touchés, ou concernés par la toxicoma
nie n’hésitent pas à aborder le problème

par ce moyen humble mais sensible 
dans la prévention mis à disposition par 
notre commune.

Pour tout renseignement complémen
taire, les parents des enfants concernés 
voudront bien contacter ia Direction des 
écoles, collège du Mottier B, Le Mont- 
sur-Lausanne, tél. 652 01 45.
Les inscriptions seront également prises 
pour les enfants nés entre le 1er juillet
1992 et ie 30 juin 1993 qui n ’ont pas 
encore suivi de classe enfantine.
Les enfants qui suivent actuellement la 
première année enfantine entreront 
d ’office en deuxième année enfantine.

nos établissements 
scolaires
Inscriptions au cycle initial 
(Classes enfantines)

Le cycle initial (classes enfantines) a 
pour but un passage harmonieux du 
monde de la famille à celui de l’école, 
tout en favorisant le développement et 
l’épanouissement de l’enfant et en 
l’habituant à la vie en société.
Le cycle initial (classes enfantines) dure 
deux ans. Il est facultatif et gratuit, mais 
les enfants qui y sont admis sont tenus 
d ’en suivre régulièrement renseigne
ment.
Les enfants nos entre le T':: juillet 1993 et 
le 30 juin 1994 peuvent être inscrits en 
première année du cycle initial.
Les inscriptions seront reçues au 
Secrétariat des écoles, collège du 
Mottier B, premier étage :

du lundi 23 février 1998 
au

vendredi 27 février 1998 
.....de 8 h 30 à lTh30

Prière de se munir du livret de famille ou 
de l’acte de naissance et du certificat de 
vaccinations.
Important!
Des dérogations pourront être envisa
gées pour les enfants nés entre :
~ le 1er juillet et le 31 août 1994

(avance possible, entrée déjà en 1998)
-  le 1er mai et ie 30 juin 1994

(retard possible, entrée seulement en 
1999).

Coupe des écoliers du Mont

Samedi 22 novembre 1997, s ’est dérou
lée, dans ie cadre de la piscine scolaire 
du collège du Mottier au Mont, la tradi
tionnelle Coupe des écoliers. Cette 
épreuve de natation a été organisée 
conjointement entre la Direction des 
écoles, M. Rémy Belet et le Renens- 
Natation. L ’édition de cette année a 
réuni 116 écoliers du Mont, Cugy, 
Morrens, Froideville, et Bretigny qui se 
sont affrontés sur une distance de 50 
mètres, ceci devant un nombreux public 
venu encourager leurs exploits. Les 
concurrents étaient répartis dans 6 
courses garçons et filles, seion leur âge. 
Voici les principaux résultats de la 
journée.
Filles 9 ans et moins
1. Panchaud Nadia, Le Mont 

Gagne le challenge Equey
2. Pinet Jessica, Le Mont
3. Moisan Anaëlle, Le Mont

42.5

49.3
50.0

Garçons 9 ans et moins
1. Juvet Daniel, Cugy 40.7

Gagne ie challenge Pasquali
2. Giddey Tony, Bretigny 42.1
3. Blanc Xavier, Le Mont 43.6
Filles 
1

10 et 11 ans

2 .
3.

2 .
3.

Ballif Marine, Le Mont 42.8
Gagne le challenge J.-J. Beiet 
Lintanf Marine, Le Mont 43.1
Ruiz Noemi, Le Mont 44.2
rçons 10 et 11 ans

35.1Blanc Frédéric, Le Mont 
Gagne le challenge J. - J. Belet 
Geiger Damien, Bretigny 
Serey Jean-Marc, Le Mont

35.4
42.9



Filles_______  1 2 - 1 5  ans
1. Dufour Sandra, Le Mont 30.0 

Gagne le challenge Pentogravo
2. Equey Magali, Morrens 30.6
3. Frascoia Diane-L., Le Mont 35.0
Garçons _ 12 - 1 5  ans
1. Asani Vegim, Le Mont 27.7

Gagne le challenge J.-J. Belet
2. Juvet Alain, Cugy 30.6
3. Dufour Joël, Le Mont 31.1
Relevons également le geste sympa
thique de Mme Joëlle Menétrey qui a 
remis des bons au premier et au dernier 
de chacune des 6 épreuves. D’autre 
part, M. Jean-Pierre Glanzmann a offert
2 challenges qui ont été remis à Frédéric 
Blanc et à Marine Ballif,
Enfin, il faut encore remercier les com
munes du Mont, et de Cugy, ainsi que la 
Direction des écoles du Mont pour leur 
soutien à cette manifestation.

de nos paroisses
Concert au Temple du Mont

Dimanche 1er mars 1998 
à 17 heures 

nous vous invitons 
à l'église du Mont-sur-Lausanne 

pour le 4B concert 
d ’inauguration des nouvelles orgues. 

L’ensemble de musique baroque 
Cantafiato jouera des cantates et 
sonates baroques sur instruments 
anciens avec: Dora Luginbühl (Berne), 
soprano, Georg Schneeberger (Berne), 
flûte à bec, Simone Zangani (Gêne), 
hautbois, Christine Nusslé Madore 
(Lausanne), basson et Andréas Marti 
(Berne), clavecin et orgue.
Entrée libre: collecte. Verrée de ren
contre à l’issue du concert.

a savoir
Association des personnes intéres
sées à la création d’une garderie au 
Mont-sur-Lausanne

Les structures d ’accueil actuellement 
proposées au Mont ne répondent pas 
aux besoins spécifiques des familles 
dont ies deux parents travaillent (prise 
en charge et horaires adaptés).

Jfc,
ATELIER

D ’EXPRESSION
f ï JA R D IN
)  ( D ’EN FANTS

- ^ Q u e l l e — - LES M O U FLETS 
j solution offrir I

aux parent» '■

r j i  r
> RESEAU 

„  DEj  ^  ’i, M A M A N S  DE JO U R

(ne pouvant satîtfaire les 
T  nombreuses demandes)

Afin de compléter l’offre d ’accueil, une 
Association va se constituer. Venez 
nombreux à sa première Assemblée 
Générale, le:

Mardi 10 février 1998 à 20 h 15 
à la salie paroissiale 

du Mont-sur-Lausanne.

Mardi 3 février

A 14 heures au 
Foyer de la Grande 
Salle, M. Jean 
Schneider nous 
conduira dans un 
merveilleux voyage 
à travers les plus 
beaux sites natu

rels de la Côte ouest des Etats Unis et 
du Canada.

Mardi 3 mars

Comment se protéger des voleurs et 
des agressions ? Conseils pratiques 
proposés par un spécialiste de la police.

Rappel : nos activités sont gratuites et 
ouvertes à tous.

de nos institutions

CENTRE
MEDICO
S O C I A L

J’accompagne 
un proche: 
malade 
handicapé 
âgé

Comment faire face?
Besoin de partage, de soutien.

Alors, joignez-vous au groupe qui se 
rencontre chaque mois depuis 
février 1996 autour des questions que 
pose quotidiennement un tel accompa
gnement.

Vous y trouverez un climat d ’écoute, de 
respect et de confiance et aurez aussi 
ï’occasion d ’être informé par des spé
cialistes sur la maladie d ’Alzheimer, la 
sclérose en plaques, le processus de 
deuil et tout autre sujet qui pourrait vous 
intéresser.

Lieu : Saile de pa ro isse  du M ont
(à côté de l’église)

Dates; 5 février, 5 mars, 2 avril 1998.

Heure: de 19h00 à 21 h 30.

Pour tout renseignement et inscription, 
s ’adresser à Marie-Claude Robert.

Bulletin d’inscription

Nom : ............................

Prénom : ......................

Adresse: .....................

NP/Localité: 

Tél.: .....

A faire parvenir au :
Centre médico-social 

Marie-Claude Robert, resp. technique 
Rte de Lausanne 16, 1052 Le Mont 

Tél. 021/652 22 11

nos jubilaires

En cette fin d ’année 1997, nous ave
eu ie plaisir_de . rencontrer quatre
couples avant eu ia satisfaction de célé
brer leur 50e anniversaire de mariage.

Cinquantième en Israël

Venant de Lausanne où ils se sont 
mariés le 13 octobre 1947, André et 
Suzanne Marthaler, née Monney, se 
sont établis au Mont, au chemin de 
l’Esplanade, en 1983.
M. André Marthaler a effectué toute sa 
scolarité et ses études à Lausanne pour 
obtenir une licence en Lettres qui lui a 
permis d ’enseigner au collège du 
Belvédère, puis durant quinze années à 
l’Ecole de français moderne, section de 
la Faculté des Lettres de l’Université de 
Lausanne, pour l’enseignement du fran
çais aux étudiants non francophones. 
M, A. Marthaler bénéficie, depuis 19r 
d ’une retraite certes bien méritée.
Mme Suzanne Marthaler avait, à 
l’époque, effectué un apprentissage 
d ’employée de bureau, pour finalement 
collaborer dans le cadre du service Pro-

t H i l l  ..... .........
, - .



Familia, en qualité d ’enseignante-anima- 
trice du Centre médico-social,
u.„ couple, encore fort actif, est agréa
blement entouré de ses enfants, un fils 
et deux filles, et de 8 petits-enfants, 
André et Suzanne Marthaler apprécient 
la lecture, la marche, voire les courses 
en montagne. Evénement particulier à 
signaler: ayant eu ia possibilité de parti
ciper au voyage organisé dans le cadre 
de la paroisse, du 12 au 24 octobre, en 
Israël, M. et Mme A. et S. Marthaler ont 
célébré leur 50e anniversaire de mariage 
au bord du lac Tibériade. Que voilà un 
souvenir inoubliable!

Une vie bien remplie

C ’est en date du 19 octobre que M, et 
Mme Robert et Micheline Derron, entou
rés de parents et d ’amis, célébraient 
leur 50° anniversaire de mariage, en pré
sence également de MM. D. Grosclaude 

R. Annen, délégués de l’Exécutif 
^m m unal.
En fait, lausannois de naissance, Robert 
Derron et Micheline née Denys, se sont 
mariés le 16 octobre 1947 pour, après 
quelques années, construire au Mont, 
dans le courant de l’année 1957.
Cadet d ’une famille de 3 garçons, 
Robert termine ses études d ’ingénieur 
en 1944, puis travaille pour une entre
prise française, et collabore, dès 1953, 
en qualité d ’ingénieur au bureau de pré
vention des accidents à la Société 
suisse des entrepreneurs, Après s ’être 
accordé un petit intermède, à la direc
tion d ’une entreprise de travaux publics,
il rejoint la SSE, dès 1973, rattaché au 
département technique de Lausanne.
Pour sa part, Micheline Denys obtenait 
son diplôme de l’Ecole de commerce et 
occupait ensuite un poste de secrétaire 
à la commune de Lausanne.
Il faut souligner que Robert Derron a lar
gement participé à la vie politique locale, 
en assumant un mandat de municipal 
durant deux législatures, de 1962 à 
1969, et également au niveau cantonal

en tant que député au Grand Conseil, 
de 1965 à 1982, Robert Derron a égale
ment assumé d ’importantes responsa
bilités sur le plan militaire qui l’ont 
conduit au grade de Lieutenant-colonel 
des troupes de génie.

Le couple a aussi participé aux activités 
de nos sociétés locales et nous pou
vons citer l’Echo des Bois, les Abbayes 
Réunies et la FSG,

Le couple vit paisiblement, entouré de 
leur fille Michèle, et n ’a pas à réfléchir 
comment occuper leurs journées, dès 
lors que chacun a plaisir à demeurer 
actif. Mme Micheline Derron apprécie la 
lecture, ies mots croisés, la télévision, et 
assume encore le secrétariat de ia 
Fondation Mont-Calme, alors que 
Robert, de son côté se charge des tra
vaux d ’entretien de ia maison et du jar
din, qu ’il agrémente également par la 
lecture et la télévision.

Nous leur renouvelons nos sincères féli
citations et leur adressons nos voeux de 
santé et de bonheur pour encore 
d ’agréabies années et de paisibles jour
nées dans leur propriété du chemin du 
Mottier.

Tout pour la musique

Samedi 27 décembre, M. Raymond 
Annen, municipal, accompagné du 
secrétaire soussigné, se rendaient au 
domicile de M. et Mme Charles et Alodie 
Mégroz, à la route de Coppoz, pour leur 
présenter les vœux et félicitations des 
Autorités à l’occasion de leur 50e anni
versaire de mariage.
Charles Mégroz qui vécu réellement une 
carrière de musicien, sur laquelle nous 
aurons l’occasion de revenir, connut 
Alodie Bourquenoud, alors serveuse à 
l’hôtel d ’Angleterre, alors qu’il s ’y pro
duisait avec un orchestre ; ils se mariè
rent le 4 décembre 1947.
Jeune trompettiste, Charles Mégroz 
rejoignit les rangs de l’Union 
instrumentale en 1939 déjà; par la suite, 
sa carrière musicale lui donna l’occasion 
de beaucoup voyager et de fréquenter 
des endroits célèbres, ayant même 
joué, et pour certains ce nom évoque 
encore une époque, au «Splendid», à 
i’angle Tivoli-Croix-Rouge, à Lausanne.
M. et Mme Charles et Alodie Mégroz 
sont arrivés au Mont en 1964 et ont 
repris l’exploitation de l’Auberge com 
munale durant 4 années. Depuis treize 
années, M. Charles Mégroz apprécie 
une retraite bien méritée, ayant par 
ailleurs travaillé durant dix ans en qualité 
de collaborateur auprès des Pompes 
Funèbres Générales.
Le couple est entouré de ses deux fils et 
d ’un petit-fils, ce qui procure une anima
tion parmi des journées calmes, 
Madame étant passionnée de «mots 
masqués», alors que Charles «bricole».
Nous les remercions de leur sympa
thique accueil et leur adressons nos 
vœux ies meilleurs pour encore de pai
sibles années en notre localité.

Sur les bancs d’école

Nés à Préverenges où ils ont effectué 
toute leur scolarité, c ’est là qu’ils se sont
mariés,..le 29 novembre 1947. M. et
Mme André et Pierrette Kuffer se sont 
pratiquement connus sur les bancs



d ’école, puis sont allés en Suisse alé
manique où il était coutume, à l’époque, 
de passer quelques mois, voire une 
année.

Le couple s ’est installé au Mont, à ia 
route des Martines, en 1958. Chef de 
vente pour ie compte d ’une importante 
entreprise de produits alimentaires, 
André Kuffer était appelé à beaucoup se 
déplacer, de Genève à Porrentruy, en 
passant par Chiasso. Cette activité pro
fessionnelle certes astreignante et ne 
laissant que peu de place aux activités 
de loisirs, s ’est déroulée de 1948 à 
1985, année au cours de laquelle André 
Kuffer cessa son activité.

Mme Pierrette Kuffer, née Henry, n’était 
pas pour autant demeurée inactive, 
ayant suivi une école de nurse. Le 
couple apprécie particulièrement 
l’entourage de ses trois enfants, ayant 
par ailleurs suivi leurs classes au Mont, 
avant de rejoindre les collèges lausan
nois, de même que la compagnie de ses 
deux petits-enfants. Chez les Kuffer, les 
réunions de famille sont fréquentes pour 
la grande joie de tout un chacun.

André et Pierrette Kuffer passent de pai
sibles journées, agrémentées par la lec
ture, l’entretien de la maison et du jar
din, avec de temps à autre, un petit 
voyage, histoire de goûter à d ’autres 
ambiances sous d ’autres deux, pour 
également avoir le plaisir de se retrouver 
chez soi, dans son environnement tout 
de calme et de sérénité.

En cette fin d ’année 1997, marquée 
par le renouvellement des Autorités 
communales, et devant la difficulté à 
agender ces rencontres, par ailleurs des 
plus sympathiques, une importante 
délégation de la Municipalité a ainsi 
organisé une rencontre, le 17 décembre, 
en réunissant M. et Mme A, Marthaler et 
M. et Mme A. Kuffer, dans les 
locaux de l’Administration communale, 
MM, J.-P. Carroz, syndic, D. Grosclaude, 
R. Annen, M. Odier et Ch, Bratschi, 
municipaux, ont présenté les vœux et 
félicitations des Autorités à ces heureux 
couples en leur souhaitant de pouvoir 
encore profiter de quelques belles 
et tranquilles années dans notre 
Commune.

C. Frioud 
Secrétaire mcpl

le conseil 
du vétérinaire

L’obésité se définit comme une accu
mulation excessive de matières grasses 
sous forme de dépôts graisseux dans 
certaines régions du corps.

L’excès de poids chez les animaux les 
expose à des risques accrus de pro
blèmes de santé chroniques, tels que le 
diabète, les maladies pulmonaires et 
cardio-vasculaires.

La cause sous-jacente fondamentale de 
tous les cas d ’obésité est un déséqui
libre entre l’apport et ia dépense d ’éner
gie, ce qui conduit à un excédent per
manent d ’énergie. Ce surplus est stocké 
sous forme de graisse, entraînant ainsi 
un gain de poids.

De multiples causes peuvent être à l’ori
gine de ce déséquilibre énergétique. 
L’âge, le sexe, la castration, des anoma
lies hormonales ou une prédisposition 
génétique sont des facteurs endogènes. 
Parmi les facteurs exogènes, il y a le 
niveau d ’activité volontaire de l’animal, son 
style de vie et son environnement, la com
position et i’appétence de l’aliment, les 
influences externes sur l’apport alimentaire 
(par ex. friandises ou « ruclonnage»).

L’objectif à court terme de tout traite
ment de l’obésité est de réduire les 
stocks de graisses de l’organisme. H 
s’agit donc d ’induire un équilibre énergé
tique négatif qui peut être atteint en 
réduisant l’apport alimentaire, en stimu
lant les dépenses énergétiques ou, ce 
qui est préférable, les deux ensemble. 
En effet, la vitesse de la perte de poids 
envisagée devrait être suffisamment 
importante pour obtenir des résultats 
notables en quelques semaines, mais 
sans toutefois porter préjudice à l’animal.

Le but à long terme, est d ’amener l’ani
mal à un poids idéal et de ie maintenir à 
ce niveau pour le restant de sa vie.

Le conseil sera de ne jamais oublier qu’il 
est de loin plus facile de prévenir l’obé
sité que de la traiter.

Dr L. Walter

de nos sociétés

Union Instrumentale 
du Mont

Soirée annuelle

L’Union instrumentale du Mont a le plai
sir de vous convier à assister à ses tradi
tionnelles soirées annuelles, agendées 
aux vendredi 6 et samedi 7 février 1998, 
à la Grande salle (portes à 19 h 45, 
rideau à 20 h 80).

Musiciennes et musiciens, sous l’exper
te direction de M. René Lambelet, ont 
concocté un programme varié, parfaite
ment adapté à notre public et suscep
tible de plaire à tout un chacun.

Nous vous attendons et souhaitons 
vous accueillir nombreux lors des deux 
concerts précités.

D’ores et déjà, nous vous remercions de 
votre présence, vous souhaitons la bien
venue et vous disons A Bientôt !

Urgent à la Gym

Recherchons :
-  Un moniteur pour notre groupe des 

Petits jeunes gymnastes (7 à 10 ans), 
le mardi de 18 h 00 à 19 h 30 (éven
tuellement déplacé au lundi même 
heure).

-  Une monitrice enfantine pour le 
groupe des Petits de 4 à 7 ans, le 
vendredi de 16h 15 à 17h 30.

-  Une monitrice pour le groupe 
Féminine (dames de 25 à 40 ans), le 
mardi de 20h 30 à 22 h 00.

Pour tout renseignement :

Doiorès Meyian 
ch. des Montenailles 52 

1052 Le Mont 
tél. 653 04 65

FSG Le Mont

Repas de soutien

Nous avons le plaisir 
de vous annoncer que 
le repas de soutien en 

faveur du Football Club Le Mont aura 
lieu à la Grande Salle du Petit-Mont le: 

vendredi 6 mars 1998 
à ' 2 heures

Le verre de l’amitié vous sera offert dès
11 h30. Le repas qui suivra sera préparé

menu de qualité, comme vous avez déjà 
pu l’apprécier les années précédentes.

Votre soutien, toujours fort apprécié, 
nous étant précieux, nous serions heu
reux de vous associer à cette manifesta
tion qui, nous en sommes certains, vous 
comblera par sa qualité et 
ambiance.

Vous avez la possibilité d ’organiser des 
tables de 4-6-8 ou 10 personnes. 
Réservations jusqu’au iundi 23 février
1998 auprès de : Mme Chantai Belet au 
n ° d e' té! ,653 04 61 de 10 h 00 à 20 h 00, 
ou par fax au n° 653 09 75.

Le comité

prochain journal
Parution 
Fin mars 1998.
Réception des articles 
jusqu’au 10 du mois de parution. 
Merci de respecter le délai.
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